



Le père Louis Lopez, curé de la paroisse Sainte-Thérèse en Corbières, consécutivement à la célébration eucharistique du 21 juillet à Tuchan, a reçu un émouvant message d'une paroissienne de Sainte-Maxence, (60), dont nous publions ci-dessous l'essentiel :

*« Étant en camping à Tuchan je tenais à vous remercier de l'accueil que vous m'avez réservée le dimanche 21 juillet. Une personne pour nous accueillir au fond de l'église, une feuille de chants qui m'a permis de me sentir intégrée, un groupe d'animation agréable, avec des chants dynamiques, une très belle église avec des affichages qui témoignent d'une paroisse vivante... Je voulais aussi remercier le prêtre belge qui nous a accueillis et a su nous unir dans la prière en tant que famille chrétienne. Quel dommage que nos églises soient fermées aux promeneurs, elles sont un beau témoignage de notre histoire chrétienne et peuvent aujourd'hui aider des gens qui ont peu d'occasions d'y pénétrer »*

Il va sans dire que ce témoignage a réconforté et encouragé la petite équipe missionnaire de proximité du Tauch.